

避難解除後一週間で7%

楓葉の小中生 学校再生 遊撲しつく

東京電力福島第一原発事故により全町村避難する自治体で初めて9月5日に避難指示が解除される福島県楓葉町で、解除後に町内の学校への通学を希望する小中学生が就学対象者の1割未満だったことなどが保護者を対象にした町のアンケート調査で分かった。31日に開かれた学校再開を議論する町の検討委員会で報告された。判断を迷う児童生徒を入れても15%程度だった。

全町村避難した自治体は7町村だが、古里

調査は子どもの帰還

2016年4月に町

人数を把握するため、

内で学校を再開する場

7月初旬に県内外に避

合、「通学」と回答し

難中の就学対象者は3

8人の保護者に郵送な

どで実施。約55%の2

域避難を強いられた自

治体の学校再生の難し

い程度だつた。

栗田慎一

約40%、「迷っていない」は46人(同約9%)だった。再開を先延ば

して「17年4月にする場合は「通学」36人(同約7%)、「戻らない」200人(同約37%)

▽「迷っている」43人

(同約8%)だった。

楓葉町の矢内賀太郎

教育長は調査結果につ

いて「児童生徒がこんなに減ってしまったのか

という残念な思いと

とも求めた。

町によると、今年度

いわき市内の仮校舎に

通う児童生徒は142

人で、他は県内外の避

難先の自治体の学校に

通っている。

放射線への不安が根強い中で、これだけの子どもが戻ってくれるのかどう思いが交錯している」と話した。

検討委は調査結果を

受け、学校再開時期を避難指示解除から1年半後の「17年4月が妥当」と判断。解除後は学校再開までの間、町内から町立学校の仮校舎を設けている30ヶ所

のいわき市までスクー

ルバスを運行させるこ

とを決意した。

町によると、今年度

いわき市内の仮校舎に

通う児童生徒は142

人で、他は県内外の避

難先の自治体の学校に

通っている。

出典：毎日新聞 2015年8月1日付